

2022年7月25日

関係者 各位

社会福祉法人 京都眞生福祉会
理事長 武田 敏也
特別養護老人ホーム京都綾部ききょうの郷
施設長 廣瀬 真

新型コロナウイルス感染者の発生について（第3報）

2022年7月22日(金)に、当施設の2号館の介護職員1名が、新たに新型コロナウイルスに感染している事を確認致しました。

また、本日2022年7月25日(月)に、当施設の2号館の介護職員1名が、新たに新型コロナウイルスに感染している事を確認致しました。(上記とは異なるフロアの職員です)

接触者の特定に基づき、濃厚接触を疑われる方に対して抗原及びPCR検査を迅速に実施致します。

また、濃厚接触を疑われる関係者について、関係機関と連携して対応を行っております。
今後の経過については、追って随時ご報告させていただきます。

感染症拡大防止に全力で努めて参りますので、皆様のご理解ご協力の程宜しくお願い申し上げます。

【感染状況】

7月19日	2号館介護職員1名
7月21日	2号館介護職員1名
7月22日	2号館介護職員1名
7月25日	2号館介護職員1名
合計	介護職員4名が陽性

以上